
Auf Nachfrage von Herrn Metz führte Herr Gleß aus, dass die vorgesehene Änderung 
(Erweiterung auf Obdachlosenunterkünfte) sehr sinnvoll sei und ein entsprechender 
Beschluss gefasste werden sollte. 

Herr Knülle teilte mit, dass die SPD-Fraktion zustimmen werde. Gleichzeitig führte er 
aus, dass seine Fraktion es nicht hinnehmen werde, dass Mitglieder der Fraktion in 
diesem Zusammenhang mit der Änderung diskriminiert werden. 

Herr Knipp teilte daraufhin mit, dass der zu fassende Beschluss als Punkt 3 wie folgt 
ergänzt werden muss: 

„Der Rat der Stadt Sankt Augustin beschließt folgende Ergänzung der textlichen 
Festsetzung: 

Bei a 1), Flächen für den Gemeinbedarf gem. § 9 Abs. 1 Nr. 5 BauGB, sind am Ende 
folgende Wörter einzufügen: „sowie Oberdachlosenunterkünfte“.  

Dann fasste der Rat folgenden Beschluss: 

 

 


